



Energetische Heilarbeit | Lebensberatung | Ausbildung

---

## Channeling für Dezember 2024 – empfangen von Marion Carnehl

Geliebte Seele,  
mein Name ist Metatron und ich möchte heute  
zu dir sprechen.

Es ist Dezember und dieser Monat verspricht und verlangt viel –  
ich wünsche mir, dass du genau hinschaust und fühlst, was dich noch  
blockiert.

Wo bist du noch fest, in niederer Schwingung und im Leid?  
Warum hältst du daran fest? Schai hin, fühle es und lasse es los – geh in deine ganz  
persönliche Transformation.

Viel Licht erwartet dich im Dezember – Licht der Liebe und der Heilung, golden und  
weiß – von uns geschickt.

Dein Körper und dein Seele brauchen Ruhe & Rückzug um dies zu empfangen – bist  
du bereit in eine neue Frequenz zu kommen?

Wenn du deine innere Welt heilst, kann Großes geschehen.

Deine Seelenfamilie wartet schon auf dich – du wirst neue Menschen anziehen in  
deiner neuen Schwingung, aber es braucht deine Ehrlichkeit und Transformation.

Viele von euch Menschen werden im Monat Dezember aufwachen und uns mehr  
spüren. Öffne dich dafür und versperre dich nicht – komm heraus aus der kollektiven  
Angst. Dann kann Heilung geschehen – in dir und in der Welt.

So wird es sein.

Mein Name ist Metatron.